

PRESENTACION DE ESTE NUMERO

En 1977 la comisión editora de Enfoques, bajo la dirección del Prof. F. Canale, decidió dar una nueva orientación editorial a la revista que afecta uno de los dos números anuales. El segundo de este año contendrá el mismo tipo de material que los anteriores al presente: trabajos inéditos del personal del CAP y otros docentes adventistas. Pero el número que está en sus manos en este momento contiene material ya publicado en alguna de las decenas de publicaciones periódicas y revistas que ingresan mensualmente a la Biblioteca del C. A. P. Queremos compartir con Ud. la riqueza y calidad de sus contenidos. A tal fin se ha asignado a cada profesor del Dpto. de Teología (y otros del ISAP) la tarea de leer todos los ejemplares de determinados títulos y seleccionar lo que se considere ser lo más útil y mejor. Recalamos que el material original de docentes no desaparecerá de estas páginas. Es el plan acumularlo para el segundo número de cada año.

Los dos primeros trabajos de este número (de los Dres. Dederen y Hasel) fueron publicados originalmente como una separata de The Ministry (El Ministerio Adventista en inglés) y versan sobre un tema que tenemos la impresión- todavía no hemos profundizado suficientemente como iglesia; la obra de Cristo en la cruz y en el santuario celestial. Las numerosas notas bibliográficas no necesitan ni, en todo caso, justifican ser traducidas, por lo que sencillamente se las reproduce. Por motivos que ignoramos, The Ministry omitió las notas números 134 en adelante del trabajo del Dr. Hasel. Ambos trabajos, cabe destacar, fueron expuestos a los congresales de Viena entre el 7 y el 10 de junio de 1975.

"Vida después de la Muerte" fue publicado en una revista para el clero protestante de los Estados Unidos. No sólo es interesante ver que el Dr. Templeman llega a conclusiones idénticas a las nuestras en este asunto--a pesar de pertenecer a una denominación tradicional-- sino también lo son sus observaciones y argumentos novedosos.

"Paradojas Bíblicas" procede de una revista de difusión para el gran público. Aunque el tema está tratado con poca originalidad (de hecho reproduce conceptos vertidos innumerables veces por teólogos) pensamos que es de utilidad su presentación simple y clara.

El siguiente artículo, del afamado teólogo Oscar Cullmann, sale a la palestra para defender una posición bíblica y enteramente armónica con el pensamiento adventista sobre un tema que no ha cesado de ser de candente interés en América Latina, y ya es una obsesión de muchos en Europa: el compromiso del cristiano con la política mundana.

"Corrientes en la Evangelización Urbana" reseña las últimas ideas

aparecidas en un campo que, aunque no es muy conocido en nuestra mi
siología, deblera ser una preocupación para los adventistas de nues-
tro continente; la penetración del evangelio en los grandes centros ur
banos, incluyendo los cinturones industriales que los rodean.

Apreciaremos cualquier comentario sobre el contenido de este nú
mero. Hasta diciembre,

LOS EDITORES